
食の安心研究所 

 

第20回通常総会＆食の安心交流会 開催報告 
 

日   程：２０２５年６月９日（月）１０：００～１２：００ 

場   所：とやま生協本部会議室（富山市金屋５５５） 

来   賓：とやま生活協同組合 理事長 寺岡富美夫様、富山県生活協同組合連合会 専務理事 若林徹様 

当日出席：来賓２名、会員２８名、虹の会会員（オブザーバー）４名、役員１３名 計４７名 

 

Ⅰ.第20回通常総会 

総会員数１１１名に対し９６名（書面５５名・委任５ 

名含む）の 

参加により、①２０１４年度活動報告と決算承認の件、 

②２０１５年度活動計画と予算承認の件、③役員選任の 

件について審議を行った結果、賛成多数により全て可決 

されました。 

 ２０１５年度活動計画として、新たに支援項目として 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        
                               
 

議決権を有する会員２３５名に対し１９５名（書面１６８名含む）の出席により、①２０２４年度

活動報告と決算承認の件、②２０２５年度活動計画と予算承認の件について審議を行った結果、賛成

多数により全て可決されました。 

 ２０２５年度も引き続き、県内の食品事業者へ HACCP や JFS-B 認証取得の支援や設備投資資金等の

助成を積極的に行います。また、学習会等を通して会員・組合員へ食の安全に関する知見を広げるた

めの情報提供も行っていきます。 

開会挨拶の大塚代表 ご来賓の皆様 

会員の皆様 会場の様子 

回答項目 件数

①非常にわかりやすい 5
②わかりやすい 18
③どちらともいえない 1
④わかりにくい 0
⑤非常にわかりにくい 0
⑦未記入 0

合計 24
当日出席者アンケートより



Ⅱ.食の安心交流会  

今回は、昨年度に食の安心基金をご活用いただいた２社の法人会員「株式会社明惣様」と「E＆Tファ

ーム様」に基金を活用された声も含めながら、商品に対する思いや品質管理に関する取り組みなどをお

話しいただきました。 

 

① 株式会社明惣 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 参加者の主なご意見・ご感想 

・外国人従業員にも伝える努力されるなど安全安心に対して真剣に取り組んでおられると感じました 

・５Sに重点をおいて頑張っておられることが良く分かりました 

・長谷川さんの誠実な人柄がにじみ出るお話しでした。 

 

② E＆Tファーム 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 参加者の主なご意見・ご感想 

・自然に優しい。安心とても良い。電解水生成装置を設置できてよかったです。 

・農業のテクノロジーとの関係をうまく利用しながら取り組んでおられることに感心しました。 

・田中さんの熱い想い・こだわりがよく伝わってきました。 

 

～今後の活動予定～ 

・１０月１１日（土）西部ブロックせいきょうまつりでの手洗い啓発活動 

・１０月１５日（水）食の安心学習会開催 テーマ「食品表示について（仮）」 

・１０月１８日（土）富山ブロックせいきょうまつりでの手洗い啓発活動 

・１０月２５日（土）東部ブロックせいきょうまつりでの手洗い啓発活動 

以上 

取締役 長谷川様 

代表 田中様 試食（冷凍焼き芋）の様子 

試食（煮物炊き合わせ）の様子 


